



LEIRD 2023

LACCEI se complace en invitar a su tercera versión de LEIRD 2023, *“Encendiendo la chispa de la innovación: tendencias emergentes, tecnologías disruptivas y modelos innovadores para el éxito empresarial”* un evento multidisciplinario de primer nivel en el cual investigadores, educadores y profesionales de diversas áreas y roles en Emprendimiento, Innovación y Desarrollo Regional podrán presentar y discutir innovaciones, tendencias más recientes, así como desafíos y soluciones propuestas, todo el evento transcurrirá de manera virtual en la amigable plataforma de Ágora Meetings.

¿Por qué unirse a LEIRD 2023?

En esta Multiconferencia exploraremos las últimas tendencias emergentes en el mundo del emprendimiento y la innovación, así como las tecnologías disruptivas que están transformando industrias enteras. Nuestro enfoque se centra en brindar conocimientos prácticos y modelos innovadores para el éxito en el contexto regional.

Con un conjunto diverso de sesiones, conferencias magistrales y paneles de expertos, estamos seguros de que este evento proporcionará una plataforma única para aprender, conectar e inspirarse.

DESTACADOS DEL EVENTO:

Plenarias: Expertos de la OEA y organizaciones aceleradoras de emprendimiento compartirán sus conocimientos sobre las últimas tendencias y tecnologías que están impulsando la innovación.

Paneles de Expertos: Debates dinámicos y conversaciones interactivas con líderes influyentes en el ámbito del emprendimiento y la innovación.

Sesiones de papers: Las últimas tendencias en Emprendimiento e Innovación serán presentadas en sesiones paralelas por docentes e investigadores de diferentes disciplinas académicas.

Sesiones Prácticas: Talleres y sesiones interactivas que brindarán herramientas concretas y enfoques efectivos para aplicar en entornos empresariales y regionales.

Networking: Oportunidades para conectarse con otros profesionales, emprendedores e innovadores que comparten su pasión por el desarrollo regional y el crecimiento empresarial.

Concursos Estudiantiles: El concurso tiene como objetivo motivar el espíritu emprendedor entre los estudiantes universitarios y estimular el logro de sus objetivos académicos mediante el desarrollo de proyectos de emprendimiento innovadores.

Las presentaciones al Concurso Internacional Estudiantil de Proyectos de Innovación y Emprendimiento se someten a una revisión doble ciego. Los 10 mejores finalistas compiten en una presentación técnica ante un jurado que seleccionará los cuatro mejores proyectos que serán premiados.

¡Únase a LEIRD 2023, una emocionante jornada de aprendizaje, intercambio y crecimiento! Juntos, podemos contribuir al avance del emprendimiento, la innovación y el desarrollo regional.

Los esperamos!!

Más información en: <https://laccei.org/leird2023/>

CÁTEDRA SIEMENS



INICIATIVA PARA ESTUDIANTES DE LAS INSTITUCIONES MIEMBRO DE LACCEI

La relación entre la academia y la industria es de suma importancia en diversos aspectos, esta colaboración recíprocamente beneficiosa promueve el desempeño de los actores, la innovación tecnológica y el avance en la investigación en las instituciones de educación. En términos de transferencia de conocimientos, las instituciones producen una gran cantidad de saberes, conocimientos y experiencia en diversas áreas, mientras que la industria tiene la capacidad de aplicar estos conocimientos en productos y servicios reales. En este caso, la colaboración academia-industria, permite la transferencia bidireccional de conocimientos, lo que puede llevar a avances significativos en la tecnología y la práctica empresarial. Con respecto a temas de Innovación y desarrollo tecnológico, las empresas accedan a través de estas alianzas a temáticas de investigación actualizada y a la experiencia de los académicos, lo que da lugar al desarrollo de nuevas tecnologías, productos y servicios que mejoran la competitividad de la industria, apuntando a la solución de problemas reales.

A partir de la iniciativa de **Capítulos Estudiantiles de LACCEI**, se da inicio a un nuevo espacio que da la oportunidad de profundizar la formación en el área específica a estudiantes de las Instituciones miembros de LACCEI que se preparan para enfrentar los desafíos del mundo laboral.

La **Cátedra Siemens**, nace de la alianza entre **LACCEI y Siemens**, una compañía con presencia en más de 190 países, cuya inversión a nivel mundial en investigación supera los 4 billones de euros en bases tecnológicas, soluciones innovadoras y diariamente reporta 38 nuevas invenciones de negocio, provenientes de sus 29.800 investigadores alrededor del mundo.

Este es otro beneficio que nos brindan las actividades de cooperación en red, que buscan fortalecer el vínculo entre las Instituciones aliadas a LACCEI (Facultades) y las empresas, que impulsa el conocimiento académico con el uso de tecnología de punta, y las oportunidades que a través del trabajo colaborativo tendrán nuestros estudiantes al ofrecerles la posibilidad de conocer, maniobrar y programar equipos de alta tecnología y de última generación que muy posiblemente no existen en sus Instituciones y además, el contacto con la realidad de la industria, con aplicaciones industriales que le dan confianza a los estudiantes más allá de las aulas de clase, ya que la cátedra finalizará con la creación de proyectos innovadores que serán premiados por la empresa multinacional. *La iniciativa se propone ampliar los campos de estudio, generar iniciativas en conjunto y encontrar respuestas a distintos retos del sector real, conscientes de que, en conjunto, la alianza LACCEI-SIEMENS industria/academia, puede conseguir un mayor impacto para el fortalecimiento de las competencias de los estudiantes.*